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Inhalt: 
 
Das Bürgerhaus am Schlaatz ist der einzige Treff in diesem Wohngebiet – nach dem Schließen der 
Gaststätte „Zum Auerochs“ -, in dem noch größere Veranstaltungen für die Bevölkerung durchgeführt 
werden können. Eine Silvesterveranstaltung soll in diesem Jahr jedoch nicht stattfinden. 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie wertet der Oberbürgermeister die Situation, dass im Bürgerhaus am Schlaatz, das mit viel 
öffentlicher Unterstützung arbeitet, in diesem Jahr keine Silvesterfeier für das Wohngebiet durchgeführt 
wird? 
 
 
 
 
 
gez. Rolf Kutzmutz 
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